

Tous cobayes ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 24/04/2013, modifié le 13/02/2024



OGM et Nucléaire : même combat ?

Jean-Paul Jaud, dans son dernier film « Tous cobayes ? » raconte en parallèle l'expérience de toxicologie de Gilles-Eric Séralini sur un maïs GM (qu'il a suivie dans le plus grand secret) et l'après Fukushima (où il s'est rendu en compagnie de Michèle Rivasi, fondatrice de la Criirad). Pour ce cinéaste, les deux technologies sont proches notamment car elles ne sont pas maîtrisables et, à ce titre, hypothèquent durablement (pour ne pas dire de manière irréversible) l'environnement et la santé. Elles sont de plus toutes deux construites sur l'opacité et le mensonge. Dans ce film, il parle aussi d'espoir, d'alternatives, et en particulier d'agro-écologie. Au-delà de la

prise de conscience, il souhaite que les citoyens s'engagent et agissent. Pour lui, il est encore temps même si c'est urgent.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/tous-cobayes/